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香港文匯報訊（記者孔雯瓊上海報道）昨日，電影《小時
代4》在上海舉行了發布會，導演郭敬明，主演楊冪、郭采
潔、郭碧婷等悉數到場。值得注意的是，曾因涉毒事件而遭內
地封殺的柯震東在預告片中亮相。片方透露，由於柯震東在涉
毒事發前已經拍攝了該部電影，至於送審後是否最終會保留他
的戲份，目前還有待相關部門定奪。
在此次公布的終極預告中，《小時代4》中許多重要劇情點
一一曝光，片中4姐妹花之間的矛盾愈發激烈，眾人撕扯在一
起的混戰也是火藥味十足。郭采潔則坦言四人姐妹花實在難
演，亦令她成長許多。
預告片中最引人注目的，還屬早前因吸毒事件遭封殺的柯震

東一閃而過，雖然時間很短，且只有一個鏡頭，但還是沒有逃
過眼尖的觀眾。曾經有傳言稱《小時代4》因柯震東吸毒被禁
一度推遲上映，面對一片追問聲，導演郭敬明表示《小時代
4》有幾個不同的剪輯版本，至於柯震東的部分是否可以被保
留，還需看送審結果，但郭敬明希望能夠不留遺憾。

香港文匯報訊（記者李慶全）吳君如與「史力加
之父」許誠毅導演昨日到昂平360出席真人與CG特
效結合的動畫電影《捉妖記》。君如趁女兒放假也
偕她一試坐纜車，更笑指終於拍到一部可讓女兒入
戲院看的電影，不用再看「雞」和「鴨」。
君如於戲中扮演又肥又矮的妖界大美人，只是借

用了人皮出現，與又高又瘦同是怪物的曾志偉有不
少床戲及親嘴的親密鏡頭，但導演許誠毅補充只是
靠動畫特效營造，不用真人演出。問到要對空氣及
綠布景演出，是否很考演技？君如笑說：「對着怪
物演戲時其實是望着個波，要好多幻想！」
提及君如及志偉於同一部戲均要拍了兩次，原因

何在？導演許誠毅透露指第一次拍時男主角是柯震
東，但因他出了事（涉毒事件），才換上井柏然。
問君如有否收雙倍片酬？她指當然沒這樣做。至於
電影要重拍製作費又超出了多少？許導演說：「因
柯震東已拍了八成的戲，所以重新拍過超出了8位
數的資金，最後製作費共4.4億。」會否向柯震東追
討？許導演說：「柯震東第一次拍的其實很好，但
最後仍要換男主角再拍另一版本，所以追來也無
謂，都好可惜，他都很用心拍。」可是當時要易角
是怕柯震東再拍不下去還是怕影響形象？許導演坦
言原因是來自各方面，他出了事會擔心電影不能於
內地上映，加上做特效也要一段時間，故才選擇重
拍。君如指前後兩個版本差不多相隔了一年才再
拍，且既然柯震東也演得好，她建議不妨剪多一個
導演版，許導演也答應可能將來推出影碟時會加插
在內讓觀眾也看得到。

香港文匯報訊 （記者 倪夢璟 上海報
道）上海國際電影節金爵獎入圍影片《華
沙女公爵》劇組昨日在上海召開新聞發布
會。作為法國影片的代表，《華沙女公
爵》此次入圍被眾多網友稱為爆冷門，不
過，還是有一眾觀眾稱其「其實是最值得
期待的作品」。而在發布會現場，導演
Joseph Morder則表示，這部影片是從自
己最初接觸電影時的角度出發，希望能夠
向「當時的時代」獻禮。
運用抽像繪畫構成佈景，向觀眾呈現一

個夢幻的巴黎是《華沙女公爵》一大特
色，它或許可以代表法國電影流派的實驗
風格。主演之一的Andy Gillet在會上稱，
自己一直能夠希望和有新意的導演合作，
而在這部電影中，能夠「在油畫的環境中
創作，是一次非常有趣的嘗試。」
另一位主演 Alexandra Stewart 則表

示，這是一部非常有挑戰性的電影，而由
於自己並不懂法語，在接到邀請之前曾經

有過猶豫。不過，在家人的鼓勵及劇組演
員的幫助下，自己最終順利融入戲中。她
笑稱，演員有時會低估自己的能力，但是
其實真實實力不止如此。Alexandra還透
露，截至目前，自己在電影生涯中已完成
了142部電影，在此部電影中，自己扮演
的角色其實還非常幽默，一改以往很多電
影裡中老年女性扮演的「壞女人」形象。
而在會場，亦有影片的「鐵忠粉」到場

向導演表達自己的感受及疑，導演Jo-
seph則一一為其解答，並表示希望用美好
的畫面讓觀眾反思故事背後的困難及堅
強。

香港文匯報訊（記者 孔雯瓊 上海報
道）昨日，作為上海國際電影節官方活動
之一的第十一屆中美電影節舉行了新聞發
布會，香港著名導演吳思遠、徐小明亦受
邀作為共同主席出席活動。今年恰逢世界
反法西斯戰爭勝利70周年，本屆中美電影
節特別增設相關主題單元用電影紀念歷
史。
吳思遠和徐小明在講話中表示，中美電

影節已經成為兩國人文交流的國家級項
目，十餘年來一直助力華語電影走向國際
市場，發揮了重要的橋樑作用，香港影片

也在此舞台中獲得諸多益處。
另據了解，本屆電影節將於11月1日至

30日期間在美國多地舉辦十多場各具特色
的大型電影專場、研討活動和二百多場次
的影片展映活動。屆時會有一大批來自內
地、香港等地的優秀影片參展。
今年同時也是世界反法西斯戰爭勝利70

周年，本屆中美電影節除了紀錄片單元和
微電影單元外，還將作為首個海外電影節
特別增設「世界反法西斯戰爭勝利70周
年」單元，用電影紀念歷史，共同唱響世
界和平之歌。

中美電影節

設「反法西斯戰爭勝利70周年」單元

《華沙女公爵》導演向舊時代獻禮

《小時代4》在滬發布

柯震東「現身」

受涉毒事件拖累易角

《捉妖記》超支8位數
香港文匯報訊（記者梁靜儀）傅嘉莉（Kelly）昨日穿上橙黃

色低胸長裙，到九龍灣出席瑪莎拉蒂旗艦陳列室開幕禮，大騷
「事業線」及長腿，她表示因想配合品牌的香檳金色跑車。
Kelly表示十八歲已取到車牌，但一直很少駕駛，直至最近想
買車，於是去試車，不過就發生意外撞了車，問到要賠償多少？
她表示交了給律師處理。自知駕駛技術差的Kelly又謂已請了師
傅補鐘學車，目前已上了
十堂，差不多遊走了半個
香港，每次都學個多兩小
時。她自爆學車時又幾乎
出意外，她說：「有次揸
上山，因為有好多彎位，
我軚盤扭得唔夠盡，搞到
又差啲發生意外，個師傅
即刻搶我軚盤同踩break，
嗰時我仲唔識驚。」問到
她可有考慮放棄駕駛？Kel-
ly卻說不會：「我好享受
揸車，預咗用六位數買架
四門跑車，因為自己有投
資，相信可以好快買到，
最近已經上網睇車，仲會
買重保險。」
久未接到新戲的Kelly又

透露事業上將會有變化，
除了學騎馬外，稍後又會
去北京中央電影學院，跟
一位教授學演戲及功夫。
說到感情生活，她自言架
車就是她的男朋友。有指
車經常不受她控制？Kelly
笑說：「互相遷就，好似
拍拖咁。」

駕駛技術差

傅嘉莉買重保險
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■■預告片中預告片中，，柯震東的鏡頭一閃而過柯震東的鏡頭一閃而過。。網上圖片網上圖片

昨日飾演電影《鐵達尼號》船長、國際影星
Bernard Hill親自飛赴香港，偕李冰冰、張智霖

（Chilam）等前來助陣，眾嘉賓舉行打手印儀式。香
港工業總會主席劉展灝，全國政協委員、正大製藥集
團總裁鄭翔玲，全國政協委員、福萬主席林銘森，香
格里拉(亞洲)集團業務發展總監劉展圖，香港工商總會
會長馬慶豐，中信大錳控股首席執行官田玉川等商界
名人都有出席，紛紛對新建鐵達尼號的理念給予高度
評價。

基金援助長江客輪翻沉受難家庭
冰冰有感新鐵達尼號喚起了中國人關注海上事件的
精神，她在台上表示：「在6月1號中國發生了大型海
難，所有中國同胞都很痛心，希望大家要保持大愛精
神和正能量。」
活動現場，船票認購火爆。李冰冰與張智霖更是當
場購買了鐵達尼號首航夜第一張船票和第二張船票。

與發布會同步，新鐵達尼號船票官方購買網站也正式
開通，接受全球公眾訂票。而首批船票，全球共限量
發售50000張，新鐵達尼號投資方七星能源投資集團
董事長蘇紹俊說：「我們的核心目的並不在於賣票，
而是希望通過這種方式，讓全世界更多的人們關注了
解新鐵達尼號，共同參與和見證鐵達尼號的建造過
程。同時，這也有助於我們盡早啟動鐵達尼號基金全
球的海難救助，比如對長江客輪翻沉事件的援助。」
Chilam表示《鐵達尼號》是很經典的電影，也為該

片着迷，「戲中有很多浪漫的愛情故事，但這只是小
部分，當中大愛精神最值得學習。當年我看這部電影
有好幾遍，也有跟太太袁詠儀拍拖時去看。」問他有
否說過當中經典對白「You Jump I Jump」，Chilam
笑言：「有的，因之前為內地真人騷到韓國拍攝，我
們要挑戰玩笨豬跳，我同太太講『You Jump I
Jump』，點知太太真的率先jump，我便跟着jump！
這電影對大家有深遠影響，我會帶家人一起去玩。」
Chilam透露暑假期間，計劃同太太及兒子到美國遊

玩兩星期，不可以只顧工作，但放假很奢侈。（損失
多少錢？）沒所謂，一家人聚在一起是無價的，我們
一家人還會為旅行開會商討行程。」
說到有報道指他所屬的蕭定一公司將與由𡃁 模起家

的GME合併，他說：「一早便知道，同阿一(蕭定一)
關係有好高透明度，早已知道對方想法，合併對公司
百利而無一害，我絕對沒有不滿，可能我是最大得益
者，公司有更多資源和有更大平台給我發展，（可感
降呢？）當然不會，雜誌常常幫我答問題，始終覺得
合併的好處多的是，公司的人也無須太緊張。」

冰冰認高考英文分數低
此外，近日冰冰被翻舊賬指高考語言能力偏低，英

文分數只有27分，冰冰沒有隱瞞說：「是呀，我不記
得是27分還是30分，但報道也把我其他科目寫得很低
分，不是這回事，算了吧，其實我語文有92分。」大
家指她現時英文大躍進，冰冰謙稱：「麻麻哋，是要
靠努力，其實我對英文很感興趣，學習時也不會怕
醜，自己也經過很辛苦努力去學回來，（可以交個老
外男友，有助英語能力？）都好，（在美國讀書時可
有人追求？）如果說沒有，做人豈非太不成功、白活
了，我沒有接受因為彼此不了解，加上我沒想過在當
地生活太長時間。」
有指英國前首相貝理雅被指利用公帑「資助」與冰

冰等名人見面，她表示認識對方，但近日沒跟對方見
面，也沒聽過此事。

新鐵達尼號新鐵達尼號20172017年年「「復活復活」」

李冰冰李冰冰ChilamChilam
期待首航夜期待首航夜

新鐵達尼號新鐵達尼號20172017年年「「復活復活」」

李冰冰李冰冰ChilamChilam
期待首航夜期待首航夜

李冰冰Chilam
期待首航夜香港文匯報訊（記者 李思穎）里安納度

狄卡比奧與琦溫絲莉主演的電影《鐵達尼

號》（Titanic）成為經典。中國投資超過

10億人民幣，打造1:1的鐵達尼號郵輪，預

計2017年8月完工。昨日全球來自美國、

英國、新加坡等百家媒體，共同見證了百年

傳奇巨輪「復活」，以及新鐵達尼號全球首

發儀式。
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■Bernard Hill■Bernard Hill（（左三左三）、）、李冰冰李冰冰（（左四左四）、）、張智霖張智霖
（（左二左二））及投資人蘇紹俊及投資人蘇紹俊（（右三右三））等出席首發儀式等出席首發儀式。。


